



中原 明 議員

## プライマリーバランス が整ってこそ 黒字決算

中原 治自体会計は単式簿記だが、複式簿記による貸借対照表、損益計算書等によるバランスシートを作成することで、財政状況の変化を係数的に把握し、財政活動の情報公開、原価意識の醸成や地方債発行条件の見直しなど評価されが、取り組む考えはない。

町長 全国相当の自治体で、民間企業の損益計算書に当たる収益費用計算書、貸借対照表を決算資料に作成している。民間企業とは様相を異にするが、財政状況の把握に便利な面もあるので将来に向けて、貸借対照表の作成に取りかかる必要があるのである。中原一筋の光が見えたとはいえ、財政状況を表わす数値は、県下で桁外れに高く、基金の取り崩し、町債の発行、不足額は難入で繕っている。本来の黒字決算とはプライマリーバランスが整っていることであり、バランスシートを取り組むことを提案する。町長町としてはつきりとわかる方向で予算を見る観点から取り組む方向で進めたい。

中原 自治体会計は単式簿記だが、複式簿記による貸借対照表、損益計算書等によるバランスシートを作成することによって、財政状況の変化を係数的に把握し、財政活動の情報公開、原価意識の醸成や地方債発行条件の見直しなど評価されが、取り組む考えはない。

町長 全国相当の自治体で、民間企業の損益計算書に当たる収益費用計算書、貸借対照表を決算資料に作成している。民間企業とは様相を異にするが、財政状況の把握に便利な面もあるので将来に向けて、貸借対照表の作成に取りかかる必要があるのである。中原一筋の光が見えたとはいっても、財政状況を表わす数値は、県下で桁外れに高く、基金の取り崩し、町債の発行、不足額は難入で繕っている。本来の黒字決算とはプライマリーバランスが整っていることであり、バランスシートを取り組むことを提案する。町長町としてはつきりとわかる方向で予算を見る観点から取り組む方向で進めたい。

バランスシートの  
取り組みを

暫定税率廃止の対応は

9日 例月出納検査  
12日 全員協議会

て外国債等の運用を考えてみたらどうか。

町長

基金規模が縮小してお

り運用できない状況で、財政調整基金等に組み入れたい。

町債還金の内訳は

日野町固定資産評価審査委員会委員の選任に同意

谷 内 守 氏

任期満了に伴い、平成二十一年四月二十二日より三年間  
(再任)

中原 道路特定財源の暫定税率は廃止の事態が想定されるが、自動車重量譲与税、地方道路譲与税、自動車取得交付税の暫定税率分が歳入不足となるがどうするか。

町長 暫定税率の継続を前提に平成二十年度予算を編成している。廃案になれば地方財政に大きな歳入不足が生じる。国の責任において速やかに補填措置を取つてもらいたい。

地方振興基金の運用を

中原 地方振興基金七百六十四万二千円を金銭信託、円建

中原 町債償還元利金額七億七百八万八千円計上されるが、内容はどうか。

町長 平成二十年度は年利六利七<sup>七</sup>以上<sup>七</sup>以上の財政融資金及び年利七<sup>七</sup>以上<sup>七</sup>の簡保資金にて保証金免除の繰り上げ償還を行い、地方債残高の縮小に努める。財源は財政調整基金に係る事業の償還金が、残り約四億円弱となります。

日野病院組合議会  
臨時会

平成二十年三月二十七日  
開催されました。

日野病院の「在宅介護支援事業」のうち、「訪問入浴介護事業」を廃止することに伴い、日野病院組合事業の設置等に関する条例の一部を改正するもの。



整備が進む一般県道日野溝口線